

En la Plaza Esmeralda

Crimen en el Barrio Prat: hombre fue asesinado de certera estocada en el pecho

● Pese a los esfuerzos, la víctima perdió la vida en el Hospital Clínico de Magallanes donde ingresó en paro cardíaco.

Policial
policial@elpinguino.com

Un nuevo crimen sacude a Punta Arenas, luego que un hombre de nacionalidad extranjera falleciera la madrugada de ayer tras sufrir un ataque con arma blanca en la Plaza Esmeralda, en el corazón mismo del Barrio Prat. Este homicidio es el segundo registrado en la ciudad en medio de una misma semana, encendiendo las alarmas y generando preocupación en la comunidad.

Cerca de la medianoche del miércoles, una ambulancia del SAMU se dirigió hasta la Plaza Esmeralda tras recibir un llamado de emergencia. Al llegar, el personal se encontró con una persona de sexo masculino que presentaba múltiples heridas atribuibles a un arma blanca.

De inmediato, el equipo de salud inició el traslado y la atención del herido. Sin embargo, debido a la extrema gravedad de sus lesiones, el hombre sufrió un paro cardíaco justo al momento de llegar al Hospital Clínico de Magallanes. Fue ingresado directamente al box de pacientes críticos, donde continuaron las labores de reanimación, pero lamentablemente no pudo sobreponerse a las heridas y falleció minutos más tarde.

Carabineros fue notificado del hecho y se trasladó hasta el sitio del suceso. La Fiscalía de Punta Arenas fue informada de lo ocurrido y dispuso que la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI, junto a peritos del Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de la misma institución, se hicieran cargo de la investigación.

El subprefecto Roberto González, jefe (s) de la BH, explicó el trabajo realizado:

“La madrugada de hoy (ayer) detectives de la Brigada de Homicidios junto a peritos del Laboratorio de Criminalística Regional, por instrucción de la Fiscalía local de Punta Arenas, se trasladaron hasta el Hospital Clínico de Magallanes por cuanto había ingresado una persona con una herida cortante torácica, la cual minutos más tarde le causa la muerte. Posteriormente, continuando con las diligencias investigativas, el equipo se traslada hasta el principio de ejecución de este hecho, que corresponde a un homicidio con arma cortante, lugar donde se realizó una fijación fotográfica y planimétrica, como también levantamiento de evidencias biológicas”.

González agregó que el equipo investigativo se encuentra realizando diversas diligencias para esclarecer el crimen, incluyendo empadronamientos, toma de declaraciones y levantamiento



Detectives de la Brigada de Homicidio trabajaron en el sitio del suceso levantando diversas evidencias.

de cámaras de seguridad. El objetivo es identificar tanto a la víctima como a los autores del brutal ataque.

Hasta anoche, el cuerpo del fallecido no había sido identificado oficialmente y

se encuentra en el Servicio Médico Legal (SML), informándose preliminarmente que se trataría de un ciudadano extranjero.

Este lamentable suceso eleva la preocupación

en la comunidad de Punta Arenas, que ha manifestado su inquietud a través de redes sociales ante la seguidilla de hechos delictuales de alta connotación en la ciudad.